

# Universidades y el Centro de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio de Santiago lanzaron "Mediación en Red Chile"



Peter Hill, presidente de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS); Hernán Larraín, ministro de Justicia y Derechos Humanos; Cristián García-Huidobro, secretario general de la CCS, y Arturo Alessandri, presidente del Colegio de Abogados.

En el Centro de Convenciones de la Cámara de Comercio de Santiago, y con la presencia del ministro de Justicia, Hernán Larraín; del ministro de la Corte Suprema Sergio Muñoz, y de decanos de 17 facultades de Derecho, el Centro de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio de Santiago (CAM Santiago) realizó el miércoles 9 de mayo la ceremonia de lanzamiento de "Mediación en Red Chile", iniciativa que busca promover este método de solución de controversias a nivel nacional y masificar su uso, como ocurre en los países desarrollados.

En la red participan las universidades Adolfo Ibáñez, Alberto Hurtado, Austral, Católica de Chile, Católica del Norte, Católica de Temuco, Católica de Valparaíso, Central, de Chile, de los Andes, de Talca, de Tarapacá, de Valparaíso, del Desarrollo, Diego Portales, Las Américas y San Sebastián.



Juan José Ossa, subsecretario de Justicia; Macarena Letelier, directora ejecutiva del CAM Santiago; Daniel Guevara, presidente del Primer Tribunal Ambiental de Antofagasta, y Juan Pablo Schaeffer, consejero del CAM Santiago.



Laura Aguilera, jefa de Estudios; Carolina Larraín, mediadora; Jazmina Santibáñez, abogada jefa, y Cristián Saieh, árbitro y mediador, todos del CAM Santiago.



Beate Stiro, embajadora de Noruega; Sergio Urrejola, presidente del CAM Santiago, y Sergio Muñoz, ministro de la Corte Suprema.



María Soledad Lagos, presidenta de Mediación en Red Chile.



Rafael Blanco, decano de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado, y Carlos Frontaura, decano de Derecho de la Universidad Católica.



Dña. Dominguez y Mónica Ossa, abogadas, junto a Jorge Ogalde y María Eliana Cruz de la Universidad del Desarrollo.



Silvia Rucks, representante del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD); Francisco Diez, experto en mediación de Argentina.



Ramiro Mendo, decano de Derecho de la Universidad Adolfo Ibáñez; Jorge Ogalde, experto en mediación de Argentina; y Francisco Diez, experto en mediación de Argentina.